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1. 食物部及飯商工作匯報 

盈信膳食天地的連先生匯報第二次問卷調結果。(詳細數據及學生意見可看附

件一) 
 
午膳供應 
午膳問卷派出 280 份，收回 130 份，收回率為 46.4%，報告結果顯示大部分

的項目與上學期比較也略有改善，但現場員工服務水準須改善的百分比由 2%
增加至 4%，反映此部分需特別注意。 
另外委員建議大碗飯應增加醬汁選擇及增加變化，連先生建議來年若繼續合

作可考慮加入狗仔粉、粥及炒麵等。飯盒方面，仍有出現鰻魚飯欠鰻魚的情

況。 
 

小食部 
 小賣部問卷初中派出 400 份，收回 205 份，高中派出 450 份，收回 218

份，收回率分別為 51.3%及 48.4%。 
 報告結果顯示大部分的項目與上學期比較也略有改善，但仍有一些項目

的需改善百分比是雙位數，當中包括中一至中三同學表示的繁忙時間排

隊時間(15%)及中四至中五同學表示的食物溫度(10%)、份量(12%)、價錢

(13%)、自助汽水機的飲品種類(13%)及繁忙時間排隊時間(22%)。由於高

年級及低年級同學均認為繁忙時間排隊時間長，所以此項是最需要改善

的。 
 較多同學認為撈麵太乾及份量太少。 
 委員建議可考慮加入節日特別餐，在特別節日提供某些餐款有折扣優惠。 
 

 
 
 



2. 通過上次會議紀錄 

修改家教會名譽會員會籍如下 : - 

 延長離校學生家長申請成為家教會名譽會員的年期至 2017 年 8 月 31 日，希

望能吸引更多家長加入。 

 取消「若其直系親屬隨名譽會員報名參加同一活動，亦可享會員價優惠。」

此項建議，從而增加活動安排的彈性。 
 
3. 財政報告 

旅行總津貼為$685.5，其間並無其他支出。 

另外曾兆基老師提醒各委員最遲於 8 月 15 日遞交單據，方便於 8 月 31 日結算

及讓下屆負責人更早編制財政預算。 

 
4. 檢討戶外活動安排 

 四月廿四日家教會旅行共有 70 個家庭參加，共收回問卷 65 份，大部分回覆 

  也對今次的行程安排、時間安排及收費等表示滿意或極滿意。 

 由於近年家教會旅行也會因天氣不穩定而有所影響，會員建議可把天氣情況 

  記錄在案並繼續作出觀察，如有需要可把活動改在非雨季進行。 

 今年以小遊戲派小禮物代替抽獎派利是，整體氣氛更佳，建議來年繼續採用。 

 另外來年的活動通告會注明會員優先參加。 

 
5. 宣佈體藝獎學金得獎名單 

 
2015-16 年度家教會體藝獎學金經老師提名、校政委員會討論及家教會委員遴

選後，得出結果如下： 

 

金獎 銀獎 

4A 余民傑 5B 廖浩賢 3C 潘銘恩 

4D 方期林 5C 陳嘉怡  

5A 鄭凱晴 5D 余靖蘭  

5A 許浩棠 5D 曾偉賢  

5A 司徒傑   

 

金獎同學會獲得港幣$400 獎學金，銀獎同學會獲得港幣$200 獎學金。 

獎項會於結業禮頒發。 

 

另外來年考慮是否需要更正體藝獎學金的名稱以鼓勵更多在非學術方面有成就

的同學獲得嘉許。 
 
 
 



6. 其他事項     
確認 2016-2017 校曆表 
鄧振強校長表示已草擬下學年度校曆表: 
 學校 2016-17 年校曆表有 193 天上課日，1 天教師發展日和 90 天假期。

校長擬訂於 10 月 22 日(星期六)舉行家教會會員大會暨中一新生燒烤晚

會、11 月 7 日至 11 月 11 日為師生活動周、11 月 19 日(星期六)為畢業禮。 
而來年 4 月 19(星期三)及 20 日(星期四)將舉行學校陸運會。另外會預留

一天的浮動假期作周年匯演後的補假，而希望來年的周年匯演不遲於 5
月 19 日舉行。 

 校曆表將會在 6月底校董會審批。 

 
 

減壓活動 

教育局一次性撥款$5,000 予家教會舉辦一些學生減壓活動。經商討後，會員

一致贊成以甜品日為主題，利用撥款購買工具及材料讓家長及低年級同學製

作甜品，供高年級同學及老師享用，希望大家也有歡樂的時光，以達至同學

減壓的目的。 

 
書單供應商招標 
學校共收到兩份投標書，分別來天利行及光明書局。鑑於光明書局的折扣比天利行

高(9 折 VS 93 折)及零售地點較方便，因此於會議上委員會成員一致贊成繼續由光

明書局成為學校未來三年的書單供應商。 

飯商及小食部招標 

本年度共收到五份投標書，分別是盈信、丹尼、新 5 餐、澳華及臻美晴天小食部，

五間公司均被邀請於六月十七日(星期五)十一時正到校提供試食，到時將有約十位

家長代表參與。 

 

曲奇餅製作班 

委員邀請 Sophie 於 7 月 9 日家長日當天下午二時至五時，到校為家長開設黑

芝麻曲奇餅製作班。 

 
家教會會訊進度 

會訊分別包括新委員、畢業生家長義工及現時家長義工的訪問文章。另外於

6月 23日亦會為校董梁啟雄先生做專訪。會訊將於 6月底交印刷公司排版及

印製，並於 7月 7  日中一註冊日派發予中一家長。印刷費預算約為$3,000，

份數則待定。 

 
7. 下次會議日期 

二零一六年九月二日(星期五) 
時間︰晚上八時正 
地點︰教員休息室 
 



8. 結束會議 
   會議於晚上九時五十分結束。 
 
 
 

 
 

主席：__________________ 
 

李秀儀 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 


